



**学校目標** ふるさとを愛し、共に学び、心豊かにたくましく生きる「仁比山っ子」の育成

にこにこ笑顔であいさつ いっしょうけんめい無言で掃除をする やさしさいっぱいなかよくする子  
まじめにこつこつ勉強する子 ◎ ころと体をきたえ 進んで運動する子

## 授業参観(なわとび大会)

1月31日(金)、授業参観でした。この授業参観は「なわとび大会」— 学年部毎に開催しました。どの学年部も、個人跳びの記録会のあと、長縄の記録会です。AチームとBチームに分かれ、跳んだ回数の記録に挑戦しました。

縄を回す子は跳ぶ子にあわせ縄を回し、跳ぶ子は自分の後の友達が跳べるように跳び、さっと走り抜けます。チームワークがためされる競技です。(さすが、高学年部はリズムよく、速く跳べました)

個人跳びも長縄跳びも練習してきた子どもたちです。今までで1番の記録をだせた子も、緊張の余り記録を伸ばせなかった子もいましたがどの子も一生懸命で、輝いていました。

たくさんの参観、応援、ありがとうございました。



## 二分の一成人式(4年生)

1月31日(金) 授業参観の日、3校時、4年生の「二分の一成人式」でした。私も「来賓」(来賓席が準備されていました)として、参加いたしました。

司会進行、はじめの言葉、終わりの言葉など、子供達自身が行いました。右の看板も手作りです。



子どもたちは、物差しでも使ったかのように上靴をきちんと並べて、和室に入ってきました。いつもと違う、緊張している、凜とした姿でした。

いよいよ式が始まりました。わたしの挨拶の時も、話す私が緊張するほど、きらきらした目でしっかり聞いていました。

次に「二分の一成人の決意」。ここでは、一人一人前に出て、自分の将来の夢やこれからがんばることを発表します。前に出てくるときの顔も態度も足の動きや手の動きも堂々としていました。

それから、全員での「感謝の言葉」呼びかけやうた、メッセージ・・・聞いている私は思わず涙が出てきました。10年間、この子たちは大きく成長してきたんだと感動しました。

「二分の一成人式」は、「節目」です。これからも大きく成長していく子どもたちです。



感謝の気持ちを言葉と歌で



心を込めて手紙を読みました